

Weihnachtsgrüße der Gemeinde Melchow

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Melchow,

Liebe Gäste und Freunde der Gemeinde Melchow,

ein außergewöhnliches Jahr voller schöner Momente und gemeinsamer Erlebnisse neigt sich dem Ende zu. Im Jahr 2024 hatten wir das große Glück, das 700-jährige Bestehen unserer Gemeinde Melchow und das 100-ste Jubiläum unserer Freiwilligen Feuerwehr Melchow zu feiern – Jubiläen, die uns mit Stolz erfüllen und unsere Gemeinschaft noch enger zusammengeschweißt haben.

Einer der Höhepunkte dieses Festjahres war zweifellos der großartige Festumzug am 7. September 2024, der von Herrn Marko Schmidt mit viel Hingabe und Liebe zum Detail organisiert wurde. Der Umzug war mehr als nur eine Feier; er war eine lebendige Zeitreise, die die Geschichte und Zukunft unserer Gemeinde von 1324 bis 2049 eindrucksvoll dargestellt hat. Herzlichen Dank an Herrn Schmidt und die unzähligen freiwilligen Helferinnen und Helfer, die mit ihrem Engagement und ihrer Kreativität dieses besondere Ereignis ermöglicht haben. Es war ein unvergesslicher Tag, der uns die Wurzeln unserer Gemeinde und ihre Vision für die Zukunft nähergebracht hat.

Neben dem Festumzug waren es viele weitere Veranstaltungen, Begegnungen und gemeinsame Momente, die dieses Jahr so besonders gemacht haben. Dabei wurde einmal mehr deutlich, wie viel Kraft und Zusammenhalt in unserer Gemeinschaft stecken. Ein großes Dankeschön an alle, die mit ihrer Zeit, ihren Ideen und ihrer Energie dazu beigetragen haben, dass 2024 zu einem so erfolgreichen und schönen Jahr für Melchow geworden ist. Immer wieder beeindruckend ist es zu sehen, wie sich alle Institutionen ins Dorfleben einbringen. So haben Mitglieder und Mitarbeiter (alphabetische Aufzählung) des Angelverein Melchow, der Freiwilligen Feuerwehr Melchow, der Kirchengemeinde, der KITA Zu den Sieben Bergen, des Melchower Carnevalverein und des Sportverein Melchow/Grüntal eigene Veranstaltungen durchgeführt und sich bei den zentralen Maßnahmen eingebracht. Was für eine Gemeinschaftsleistung – herzlichen Dank.

Besonders hervorheben möchte ich unsere Gemeindearbeiter, die zu jeder Veranstaltung den würdigen Rahmen geschaffen haben, oft auch nach Feierabend und am Wochenende, herzlichen Dank.

2024 war auch das Jahr, in dem die neue Gemeindevertretung neu gewählt und ihre Arbeit zügig aufgenommen hat und sich ohne Abbruch den Themen unserer Gemeinde widmet. In Kürze starten die Arbeiten zur Straßenunterhaltung Am Ring und in der Gartenstraße, beide erhalten eine Asphaltdecke und verbessern die Erreichbarkeit der Grundstücke wesentlich. Leider konnte der Plan, die Straße An den Birken gleich mit zu erneuern nicht umgesetzt werden, durch den Einbruch geplanter Einnahmen fehlte schlichtweg die Liquidität. Diese Maßnahme wird 2025 nachgeholt. Ebenso steht im kommenden Jahr die Neugestaltung für Melchows neue Mitte auf dem Programm, die Planungen werden so weit vorangetrieben, dass bei positiver Fördermittelbescheidung 2026 die Umsetzung erfolgen kann.

Eine Neuerung unserer kommunalen Gremienarbeit besteht in einem Kultur- und Sozialausschuss in Verantwortung von Herrn Andreas Bergener. Wir werden mit diesem für unsere Gemeinde neuen Ausschuss die Vielzahl interessanter Veranstaltungen innerhalb unserer Gemeinde koordinieren und neue Impulse setzen.

Insgesamt bleibt zu resümieren, dass die Gemeinde Melchow eine erfolgversprechende Arbeit fortsetzt und ich möchte mich ausdrücklich für die konstruktive Zusammenarbeit im Gremium der Gemeindevertretung ausnahmslos sowohl bei den Mitgliedern der alten als auch der neuen Gemeindevertretung herzlich bedanken.

Weiterhin gilt mein Dank unserem Amtsdirektor Herrn Andre Nedlin, den Fachbereichsleitungen sowie den Mitarbeitern des Amtes Biesenthal-Barnim, die tagtäglich unsere Ideen unterstützen und befördern.

Nun, da die Weihnachtszeit vor der Tür steht, möchten wir innehalten und mit Freude auf all das zurückblicken, was wir gemeinsam erreicht haben. Gleichzeitig blicken wir voller Zuversicht auf das kommende Jahr 2025, in dem wir unsere Gemeinschaft weiter stärken und die Zukunft Melchows gestalten werden.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien von Herzen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest sowie einen guten und gesunden Start in das neue Jahr. Möge es für uns alle erfüllt sein von Freude, Gemeinschaft und persönlichem Glück.

Frohe Weihnachten und ein glückliches neues Jahr!

Herzlichst im Namen der Gemeinde Melchow
Ronald Kühn
Ehrenamtlicher Bürgermeister